

# た よ り

平成30年4月1日  
掃水まちづくり協議会  
141号



## 退任の挨拶に代えで

「《世襲》と《公募》」

掃水まちづくり協議会

会長 葉山和則

No.141

協議会たより 第2走者の葉山は、会長のタスキを持ってウロウロするばかり。しかし、12年の伝統あり・・・しかし、12年の伝統ある『掃水まちづくり協議会』を途中棄権させる訳には参りません。第2走者の葉山は、既に、体力も能力も賞味期限切れ寸前です。この緊急事態の今こそ『皆さまの絶大なるご支援』を頂いて、能力 体力、気力充実の『第3走者』を速やかに選出して頂きます様お願ひ致します。

俗説として「3代目は家を潰す」と言われています。之はある意味で、企業、会社、体制、組織にも当てはまると思われます。——しかし、皆様の絶大なるご支援にもかかわらず、体制の中心となるべき『掃水まちづくり協議会 次期会長』の決定が遅れ、現在に至つております。全ては、私の能力不足の結果として反省し、お詫び申し上げます。現状を駆逐に例えれば、叶長のタスキ』を第3走者(次期会長)に引き継ぐ時点で相手が居ない、と言う状況です(駆逐では時々みられる場面ですが)。

たより129号(平成29年4月1日発行)で、私は次の様に書かせて頂きました。  
平成30年度から始まる「まち創り第3期(ジャンプ)」を見据えた体制作りが私の最後の1年間の仕事です。改めまして皆様の絶大なるご支援をお願い申し上げます——しかし、皆様の絶大なるご支援にもかかわらず、体制の中心となるべき『掃水まちづくり協議会 次期会長』の決定が遅れ、現在に至つております。全ては、私の能力不足の結果として反省し、お詫び申し上げます。現状を駆逐に例えれば、叶長のタスキ』を第3走者(次期会長)に引き継ぐ時点で相手が居ない、と言う状況です(駆逐では時々みられる場面ですが)。

## 掃水まちづくり協議会第13回総会開催

日時：4月15日(日) 13:30～  
会場：掃水小学校体育館

※掃水まちづくり協議会の運営に関する意見交換会等も予定しています。

**皆様の声を協議会に反映するためにも、**

**多数のご参加、そしてご意見をお聞かせください！**

は弊害視されるのもこの様な事情からではないでしょうか。

『掃水まちづくり協議会』を、より活性化し、発展、充実させる為には、『第3走者』を『3代目』にしてはなりません。「会長の後釜は会長が搜す」は『世襲』の域を出ません。「皆さまの絶大なるご支援」で、掃水まちづくり協議会の『会員』さんから選出して頂く『公募』で、次期会長が決まる事を期待します。

退任の挨拶は『会長のタスキ』を第3走者に引き継いだ後、改めて申し上げたいと思います。改めまして『公募』で、次期会長が決まる事を期待します。

退任の挨拶は『会長のタスキ』を第3走者に引き継いだ後、改めて申し上げたいと思います。

**チヨコタルト、上手に作れました**



2月24日(土)、柳田地区市民センター2階調理室でキッズ料理教室『おかしを作つてみよう』が、40名の参加、健康福祉部主催で開催されました。

毎回好評の、この教室。今年はチヨコタルトに挑戦しました。参加した小学生は、温かいうちにチヨコタルトをこねたり、出来上がったタルトに思い思ひのトッピングをしたり・・・とても楽しいひと時を過ごしました。



掃水まちづくり協議会  
第13回総会  
4月15日(日) 13:30～  
掃水小学校 体育館

市民体育祭  
5月19日(土) 午後～  
掃水小学校 運動場

## みんなで楽しく クロリティ大会

3月7日(水)、櫛田地区市民

センター1階ホールで掃水校区  
老人会主催のクロリティ大会が  
64名の参加で開催されました。

選手の皆さんは真剣そのもの。  
投げた輪の行方に、ギヤラリー

No.141

は歓声をあげたり、ため息をついたり・年長者の樋口末子さんが投げる時は一段と大きな声援がホールの中を飛び交っていました。参加者の皆さんのが笑顔にあふれた楽しい大会でした。

クロリティの器具はセンター  
に保管されていますので、ぜひ  
様々な集まりで活用して下さい。  
上位3位は次の通りです。

(敬省略)

掃水まちづくり協議会より  
1位 松田正三  
2位 池田貢  
3位 松浦宗夫

【男性】  
1位 松田正三  
2位 池田貢  
3位 松浦宗夫

【女性】  
1位 有滝順子  
2位 池田和代  
3位 森田ひろ子



地元で開催されるという事で、  
掃水地区の代議員をはじめ多数  
の方々に早朝よりボランティア  
スタッフとして参加して頂いた  
おかげで、会場までの道程やコ  
ースの安全も確保され、参加選  
手は安心して走ることができま  
した。また、「コース脇で応援し  
ていると、大勢の選手の中に混  
じって地元の人を見つけること  
ができ、応援に一段と力が入つ  
た。」という声も聞かれました。

公園内のブースでは、掃水ま  
ちづくり協議会も、昨年人気の  
あったサーティーアンダギーの実  
演・販売を、サークルUさんに  
委託して行いました。

スタッフをはじめ、大会を盛り上  
げてくださった地元の皆様、ご協  
力ありがとうございました。

## 松阪シティマラソン、 青空の下、開催!!

3月11日(日)、松阪市総合運動公園で松阪シティマラソンが開催されました。

今回から、ウオーキングの会場もこちらに移され、昨年にも増して一段と賑やかになりました。

地元で開催されるという事で、  
掃水地区の代議員をはじめ多数  
の方々に早朝よりボランティア  
スタッフとして参加して頂いた  
おかげで、会場までの道程やコ  
ースの安全も確保され、参加選  
手は安心して走ることができま  
した。また、「コース脇で応援し  
ていると、大勢の選手の中に混  
じって地元の人を見つけること  
ができ、応援に一段と力が入つ  
た。」という声も聞かれました。

セントラルホールで、健康福祉部主催の健康講座『野菜たっぷり 塩は《かるしお》』が開催されました。

この講座は、松阪市健康づくり課の管理栄養士さんと保健師

さんの話と簡単なゲームを通じ

て、楽しく減塩について学ぼう

⋮という講座です。今朝の朝食

を、前に置いてあるカードでお

およその塩分の摂取量を知るゲ

ームは、「結構、私塩分取つど

わ」と受講者がお互いに笑いな

がら話していく、楽しい雰囲気

の中にもいかに普段の食生活で

塩分を取っているか自覚できる

講座でした。

## 野菜たっぷり 塩は《かるしお》

△三角忌のお知らせ△

5月4日は奥田三角の命日です。  
左記の日程で三角忌を行います。

日 時 5月4日(金)  
午前10時~

場所 枕山墓地  
(庭先の花で結構です)

持ち物 献花用の花1本  
(お近くの方はなるべく歩いて  
お越し下さい)

※駐車場は須賀神社前で  
ご利用下さい。

(お近くの方はなるべく歩いて  
お越し下さい)



## 伝 言 板